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De: ~ Elise Poirier 

Envoyé: 1 O février 2005 22:l 7 

À: Oka-eaux @ bape.gouv.qc.ca 

Objet: Lamine 

208 DM1 O 
Les effets potentiels du projet d'exploitation 
d'une mine et dune usine de niobium a Oka sur 
les eaux de surface et les eaux souterraines 
ainsi que sur leurs utilisations 

6211-08-003 Oka 

M. Zayed 

J'ai suivi les audiences d'Oka et je vous fait part de ma réflexion. 

II serait aberrant de mettre en péril les acquis de notre région , soit les activités récréo-touristiques et l'agriculture, 
pour I'implantation du projet minier tel que proposé par les promoteurs. 

La richesse du territoire par son caractère rural, ainsi que la présence d'un parc provincial si proche d'une 
métropole font d'Oka un joyau qui devrait être préservé. 
La gestion du risque semble tellement flou et mal documenté de la part des promoteurs qu'il deviendrait 
dangereux de leur laisser la gestion de notre patrimoine géologique, forestier, agricole et touristique. 
Et que dire du ministère de I'environement qui répond que devant un danger ou une non-conformité dans les 
opérations, ils émmettront un avis dans les 24 heures. Dans ce délai, les milliers de canards du lac de la 
sauvagine, ou se déverse le ruisseau rousse, auront levés les pattes pour un ailleurs meilleur ou pour un trépas. 

Considérez également dans votre réflexion, que le site prévu par Niocan se situe à quelques centaines de mètres 
de la garderie du village ainsi que de l'école secondaire de la région. 

Enfin sachez que le bruit, le dynamitage, le camionnage qu'entrainerait un tel développement nuirait à la sérénité 
de notre région. 

Mon propos n'ai pas directement relié à l'eau mais l'humain est constitué en majeure partie d'eau alors je me suis 
permis de vous transmettre certaines considérations humaines contre le projet de cette mine. 

Bonne réflexion 

N'hésitez pas a m'appeler pour des questions ou s'il vous prend l'envie de pédaler le rang Ste-Sophie et les 
chemins environnants cet été, je vous accompagnerez volontiers comme des milliers de cyclistes le font chaque 
été. 

Bien à vous 

Elise Poirier 
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